

#### UNIVERSIDAD TÉCNICA DE BABAHOYO

### FACULTAD DE ADMINISTRACIÓN, FINANZAS E INFORMÁTICA

#### PROCESO DE TITULACIÓN

**OCTUBRE 2018 - MARZO 2019** 

#### EXAMEN COMPLEXIVO DE GRADO O DE FIN DE CARRERA

#### PRUEBA PRÁCTICA

# PREVIO A LA OBTENCIÓN DEL TITULO DE INGENIERO EN CONTABILIDAD Y AUDITORÍA

TEMA:

CONTROL DE INVENTARIO EN EL LOCAL COMERCIAL JENNY BEAUTY DE LA CIUDAD DE BABAHOYO

**EGRESADO:** 

**DERIAN DAVID LARENAS SOJOS** 

**TUTORA:** 

CPA. NANCY ELIZABETH UHSCA CUZCO

**AÑO 2019** 

#### INTRODUCCIÓN

Todo negocio que se dedica a la compra o venta ya sea de bienes o servicios tiene que llevar un adecuado control de su inventario ya que este le permitirá conocer que bien es el que le rota más o cual el que rota menos, un mal control de inventarios puede traer algunos problemas para la empresa en sus ventas y en la hora de su contabilización en los registros contables.

El manejo de inventario es una parte importante dentro de todo negocio. (Boubeta M. M., 2006) define al inventario como "el inventario es un recurso almacenado al que se recurre para satisfacer una necesidad actual o futura" (pág. 1).

Es por eso que este estudio de caso se basa en el control de inventario en el local comercial Jenny Beauty de la ciudad de Babahoyo, el cual está enmarcado dentro de la sublínea de investigación de gestión de información contable ya que el inventario es parte fundamental de la información contable para la toma de decisiones.

El local Jenny Beauty se dedica a la compra y venta de bienes de cuidado facial, corporal y capilar, el mismo que cuenta con una fuerte demanda en dichos bienes, por lo cual está obligado a llevar contabilidad de acuerdo a las disposiciones establecidas por el Servicios de Rentas Internas, a su vez este local no tiene un adecuado registro de inventario en su software contable ya que parte de la información ingresada está de manera errónea.

Para la aplicación de este estudio de caso se ha realizado mediante la técnica de investigación como la entrevista la cual permite hablar con cada uno de sus empleados de venta y el Gerente del local y saber detalladamente información correcta que permite la realización de este estudio, cuya información además está contemplada también en documentos digitalizados de páginas web y soporte de libros.

Para la realización de este estudio de caso se obtuvo toda la información que sea necesaria otorgada por el Gerente del local, por tal motivo no hubo ningún inconveniente para su respectivo desarrollo.

#### **DESARROLLO**

Las actividades comerciales de este negocio comenzaron el 16 de febrero del año 2017, el cual fue el inicio de una actividad segmentada en el concepto de la belleza, ya que está orientada en el área de cosmetología, cuidado capilar también otros insumos para el cuidado de la piel y aseo personal.

El local Jenny Beauty es una transición en el nombre de un negocio muy emblemático que tuvo la ciudad de Babahoyo el cual es conocido como Bazar Jenny ya que, por muchos años, se mantuvo cubriendo las expectativas y necesidades de sus clientes en la venta de artículos para el hogar y en general artículos de bazar.

Hoy en día los proyecto que tiene el local Jenny Beauty ya sean estos a corto, mediano y largo plazo, es no ser el único local de belleza con el que cuente la ciudad de Babahoyo, si no ser unos de los mejores tanto en la atención al cliente, también en su calidad de productos y en su innovación de la infraestructura.

El local Jenny Beauty está ubicada en la calle general Barona y Abdón calderón, es un contribuyente cuyo RUC es 1202420368-001 el cual pertenece a una persona natural, durante su primer año de desarrollo no estaba obligada a llevar contabilidad, pero para el año 2018 debido a sus ingresos anuales está obligada a llevar contabilidad de acuerdo a lo que establece el reglamento para la aplicación de la ley de régimen tributario interno.

Están obligadas a llevar contabilidad las personas naturales y las sucesiones indivisas que obtengan rentas objeto de este impuesto incluidas las actividades agrícolas, pecuarias, forestales o similares, así como los profesionales, comisionistas, artesanos, agentes, representantes, otros trabajadores autónomos, y demás personas que obtengan rentas de

capital, y que operen con un capital propio que al inicio de sus actividades económicas o al 10. de enero de cada ejercicio impositivo hayan sido superiores a ciento ochenta mil (USD 180.000) dólares de los Estados Unidos de América o cuyos ingresos anuales del ejercicio fiscal inmediato anterior, hayan sido superiores a trescientos mil (USD 300.000) dólares de los Estados Unidos de América o cuyos costos y gastos anuales, imputables a la actividad económica, del ejercicio fiscal inmediato anterior hayan sido superiores a doscientos cuarenta mil (USD 240.000) dólares de los Estados Unidos de América (Reglamento para la aplicacion de la ley de regimen tributario interno (RLORTI), 2018).

A medida que el negocio ha crecido resulta muy difícil llevar un control de inventario de forma manual, ya que hay que tener en claro cuál es el objetivo que tiene el inventario, "el objetivo del inventario es confirmar o verificar el tipo de existencia que disponemos en la empresa, mediante un reencuentro físico de los materiales existente" (Coalla, 2017, pág. 3).

De acuerdo a lo antes citado nos hace referencias que hay que tener en claro cuál es el objetivo de un inventario porque va a permite confirmar que el stock de los productos que tiene disponible la empresa es real y no ficticio.

El local Jenny Beauty no tenía un adecuado control de su inventario ya que para la realización de su pedido a distintos proveedores lo realizaba de manera manual y es por eso que se vio en la necesidad de implementar un sistema contable.

El sistema contable que adquirió el local Jenny Beauty se denomina CONFITICO el cual le permite emitir factura que a su vez va dando de baja el stock de productos disponible que tiene el local para así llevar un control de su inventario, también permite realizar el registro de transacciones comerciales y ver a diario el movimiento de sus ventas.

El propósito de un sistema contable es producir información cuantitativa de la transacciones y eventos económicos que afectan a la organización, con el objeto de facilitar los procesos de decisión y trasmitir de manera permanente y oportuna señales del funcionamiento de la empresa (Niño, 2004, pág. 33).

En un diálogo con el personal de ventas indicaron que el sistema contable que se utiliza en el local les permite otorgar descuentos a los clientes, por su fidelidad el cual se lo realiza con la autorización del gerente general.

Según (Molta, 2018), el descuento por fidelidad "son descuentos que un productor otorga a un cliente para premiarlo por la compra de la mayor parte o la totalidad de sus necesidades de un determinado producto" (pág. 580).

Llevar un control de inventario es de gran importancia para el negocio según (Boubeta A. I., 2013) "los inventarios forman parte del activo de la empresa y están constituidos por productos y materiales en el proceso de producción" (pág. 47).

La cita anterior recalca que el inventario dentro de la empresa es de vital importancia ya que forma parte del activo circulante el cual nos va a dar a conocer los bienes que tienen mayor venta y aquellos que ya no hay en existencia para poder adquirirlos y a su vez generen mayores ingresos para la empresa.

El inventario es una forma de llevar orden en las existencia de bienes de la entidad, en el mundo empresarial se lo conoce al inventario "relación de bienes y existencia a una fecha determinada" (Montes, 2014, pág. 14).

Lo que busca un negocio con el control del inventario es poder conocer la cantidad de productos que tiene tanto en el sistema contable, como en el stock real que existe en la bodega.

Las realizaciones de inventarios físicos pueden de manera permanente o puntuales según (Gonzales, 2017), los inventarios puntuales " son aquellos que se lo realizan cada año, el cual se realiza el conteo de artículo por artículo y los inventarios permanentes se efectúa a lo largo del año sobre cantidades pequeñas de producto".

Según (Garcìa, 2014) dice "los tipos de inventario que una empresa puede realizar son los inventarios periódico, cíclico y permanente" (pág. 290). Los inventarios cíclicos son aquellos los cuales se lo realizan en un periodo corto para poder ver la fiabilidad de la información, los inventarios permanentes nos permiten llevar un control de entradas y salida constante y por último el inventario periódico se lo realiza al finalizar un periodo ya sea este un semestre o un año.

De acuerdo a la persona que se encarga de manejar el sistema contable del negocio, supo manifestar que el control de inventario que se realiza en el local es de manera periódica ya que se lo realiza cada cierto tiempo para constatar que los productos que estén en físicos coincidan con los que están registrados en el sistema.

Llevar un buen control de inventario ayuda a la toma de decisiones "para las empresas comerciales el manejo de inventario tiene un fuerte valor en los estados financieros ya que esto ayuda para la toma de decisiones" (Posada, 2014).

Por lo antes expuesto la empresa lleva un control de su inventario de manera adecuada la información que arroje sus estados financieros en el momento de analizar sus ratios de inventario puede ver cómo va rotando y le ayuda a tomar una mejor decisión que beneficie al negocio.

Al momento de recibir la mercadería el transportista tiene que entregar una factura por el valor del servicio y la cantidad de bultos que entrega para que el encargado de manejar el sistema pueda

ingresar y tener constancia de la existencia de la mercadería que recibe y llevar un mejor control del mismo.

Así mismo todo documento que recibe la persona encargada que maneja el sistema una vez que lo ingresa en la base de datos, lo archiva ya que esto le permite tener como respaldo en el momento que se presente algún problema ya sea con los proveedores o con el gerente del local y poder responder ante cualquier duda o inquietud que llegue a presentarse.

Uno de los problemas que presenta el local Jenny Beauty es que su inventario no se encuentra de manera correcta ya que algunos productos que están registrados en el sistema contable no coinciden con la cantidad que existe en el stock real y esto dificultad conocer de manera fiable el movimiento comercial que tiene dichos bienes.

También existen productos que en el sistema salen en negativos por lo cual se debe realizar un reconteo de aquellos bienes para saber en realidad su existencia y poder darle de baja y hacer un correcto ingreso.

Otro tipo de problema que suele presentarse en el negocio es que hay productos que llegan con códigos de barra repetidos y otros productos sin códigos por lo tanto el dueño del negocio debe crear nuevos códigos y eso hace que los productos no se ingresen rápidamente en la base de datos del sistema contables cabe indicar que quien asigna los códigos es el Gerente con la utilización de una maquina codificadora.

Hay que tener bien en claro porque es importante la codificación de los productos dentro del negocio ya que esto va a permitir que al momento de realizar una venta no existe algún tipo de inconveniente que afecte al control de inventario.

La codificación nos permite conocer la identificación del producto por lo cual este código debe ser irrepetible ya que ningún otro producto lo puede tener, " un código es un conjunto de números y letras que se le es asignado a un producto para su identificación" (Brenes, 2015, pág. 55).

Para la realización de pedidos a los distintos proveedores el dueño del negocio mencionó que el inventario lo realiza de forma manual uno de sus trabajadores ya que todavía no puede fiarse de lo que consta en el sistema contable en cuanto a la parte de inventario.

Llevar un mal control de inventario provoca algunos efectos negativos para el negocio entre ellos está la baja en la rentabilidad y también mala atención al cliente.

La baja en la rentabilidad a causa del mal control de inventario existe al llegar adquirir mercadería de algún tipo de producto que no sea necesario y esto generaría pérdida para el negocio al abastecerse de un producto ya en stock en cantidades admirables.

Una mala atención del cliente se da a consecuencia de llevar un control de inventario inadecuado, ya que esto puede producir insatisfacción del mismo y un mal servicios para los clientes ya que al momento de facturar se puede llegar a vender un producto que el cliente no deseaba.

Existen otros factores que pueden provocar un mal control del inventario tales como el robo por parte del cliente, el robo por parte de los trabajadores y el robo en el punto de venta.

El robo de los productos se da por falta de seguridad en el local y el contacto cercano que tiene el cliente con el producto incluso puede salir sin pagarlo

También está el robo por parte de los trabajadores ya que son los que manejan los productos de manera interna y conocen la ubicación de las cámaras dentro del negocio.

En cuánto al robo en el punto de venta, a los trabajadores se los debe capacitar de manera adecuada para que ellos tengan todos los conocimientos de cómo manejar este punto y se lleve un mejor control ya que al estar apurado por utilizar el sistema algunos productos pueden salir del negocio sin ser revisados.

Llevar un control de inventario dentro del negocio puede generar algunos costos entre ellos tenemos los costos del bien y el costo por mantenimiento y administración que incluye los sueldos de trabajadores, arriendo entre otros etc.

Según (Navia, 2014) " el costo de bien es el costo que genera la compra los productos o en el costo total del bien que se comercializa" (pág. 54).

También el costo por mantenimiento y administración según (Navia, 2014) " son los costos generados por el sueldo de los trabajadores, arrendamiento, impuestos y seguros de trabajadores y demás movimientos de dinero que se inviertan para el funcionamiento del inventario". (pág. 54).

Todo negocio tiene un stock de inventario o también conocido como existencia ya que estos son materiales o productos que se los tiene almacenados para la venta y a su vez es de gran importancia ya que permite conocer la escasez y la razón comercial.

Según (Montes, 2014) la escasez de stock de inventario "sirve para protegernos ante la posibilidad de que los pedidos lleguen tarde o la demanda sea mayor de lo previsto" (pág. 145).

La razón comercial de acuerdo al stock de inventario es una acumulación de stock la cual nos sirve para poder cubrir la demanda que exista en un producto.

Así mismo cabe mencionar que un negocio tiene para su control de inventarió un stock mínimo de productos y un stock máximo el cual permite cubrir la demanda de sus clientes.

De acuerdo a (Fernandez, 2018) el stock mínimo " es la cantidad mínima que tiene un negocio parta poder atender la demanda de mercancía sin que llegue a existir problemas de escasez de producto en el negocio".

Según (Muñoz, 2016) el stock máximo "representa la capacidad máxima de producto que se puede tener almacenado en el negocio" (pág. 87).

Las citas anteriores mencionan que un negocio cuenta con un stock mínimo o también conocido como stock de seguridad y el stock máximo para cubrir las demandas de sus clientes y saber la cantidad de productos que podemos almacenar dentro de la bodega del negocio y no exista demasiado producto acumulado en la bodega.

También existe el punto de pedido "es el nivel de existencia que queda en el almacén el día que debemos efectuar el pedido" (Muñoz, 2016).

El local Jenny Beauty dentro de los diferentes tipos de stock que existen tanto el funcional como operativo maneja el tipo de stock funcional especulativo y de seguridad, también el stock operacional disponible.

El stock funcional especulativo de acuerdo a (Ruiz, 2017) " se prevé que la demanda va a incrementar en una gran cantidad, se acumula stock cuando aún no hay demanda y se reducen los costos" (pág. 123).

Según (Ortiz, 2017) el stock funcional de seguridad "es una cantidad mínima que siempre debe estar disponible dentro del negocio hasta que llegue nuevo pedido". (pág. 61).

El stock operativo disponible según (Ruiz, 2017) " es el stock físico, más los pedidos en curso del articulo a los proveedores menos la demanda insatisfecha" (pág. 123).

Es importante que los productos que se encuentren en stock no estén en el almacén más del tiempo que se estime necesario, ya que esto permite observa si el producto tiene una buena rotación y que a su vez el producto no estén menos del tiempo que se estime mantener el stock para así poder atender la demanda.

Hay que tener en cuenta que no se puede confundir stock con surtido, ya que el stock es la cantidad existencia de un determinado producto y el surtido es la variedad de productos con el que cuenta el negocio.

Cabe mencionar que el dueño del negocio manifestó que la mercadería que tiene en el negocio no cuenta con ningún seguro en caso de existir algún tipo de incendio, robo o cualquier inconsistencia que afecte al inventario del negocio.

La persona encargada de manejar el sistema contable supo manifestar que para hacer alguna devolución de producto que estén por vencer o que no se haya hecho pedido se la realiza a través de notas de crédito emitido por el proveedor que se le realizo la compra.

Para hacer la devolución de un producto al proveedor debe tener por lo menos 3 meses antes de su vencimiento.

Al momento de realizar una compra al proveedor este notifica si existe alguna bonificación de producto que le permita al dueño del negocio bajar el costo o mantenerse con el mismo precio de venta al público.

Hay que tener en cuenta que la rotación de inventario es de gran importancia en todo negocio ya que permite conocer la cantidad de veces que la mercadería rota en el año, mes o día y a su vez podemos ver si el inventario del negocio ha tenido una buena rotación para así poder tomar decisiones que beneficien al negocio.

Según (Nathanael Mion & Joannès Vermorel, 2012) afirma "La rotación del inventario es la cantidad de veces que el inventario debe ser reemplazado durante un determinado período de tiempo, generalmente un año".

la rotación de inventario ayuda a conocer el tiempo que la mercadería es vendida, entre mayor sea la rotación que tiene el inventario significa que la mercadería está en el almacén por menos tiempo

La rotación de inventario que tiene el local Jenny Beauty de acuerdo a la información otorgada por la persona encargada de manejar el sistema contable es la siguiente:

ROTACIÒN DE	COSTO DE VENTA			
INVENTARIO	INVENTARIO			

	ANUAL		DIAS		
ROTACIÒN DE	\$ 300.000,00	2.50	360	139	
INVENTARIO	\$ 116.000,00	2,59	2,59	139	

La rotación del inventario del local Jenny Beauty en el año 2018 es de 2.59 veces lo cual equivale en días una rotación de 139 días, esto expresa que la rotación de inventario que tiene el negocio está bien ya que mientras más se aleje de 1 representa mayor eficiencia en cuanto a su rotación en el año lo cual muestra como resultado una óptima rentabilidad para el negocio, es por eso que es necesario que mejore su control de inventario.

#### **CONCLUSIÓN**

Una vez realizado el estudio de caso control de inventario en el local comercial de Jenny Beauty de la ciudad de Babahoyo y mediante la utilización de técnica de investigación como la entrevista se pudo llegar a las siguientes conclusiones.

El local comercial Jenny Beauty de la ciudad de Babahoyo cuenta con una parte de su inventario mal ingresado debido a que hubo un ingreso erróneo por parte del personal en la base de datos del sistema contable lo cual refleja que el stock físico no coincide con el del sistema por lo tanto tiene que hacer una actualización de los datos para así llevar un mejor control en su inventario.

Algunos de los productos que tiene el local Jenny Beauty cuenta con códigos de barra repetidos ya que a veces se compran a proveedores diferentes el mismo producto debido a su costo, o vienen con otros códigos que no coinciden con los que están en el sistema contable y esto demora su ingreso en la base de datos del sistema.

El control del inventario dentro del negocio es de vital importancia ya que permite saber la frecuencia de entrada y salida de cada producto y es por eso que se lo debe realizar de una manera adecuada para que así no haya ningún problema.

#### **BIBLIOGRAFÌA**

## Bibliografía

Boubeta, A. I. (2013). Organizacion en el punto de venta.

Boubeta, M. M. (2006). INTRODUCCION A LA GESTION DE STOCK. 2 Edición.

Brenes, P. (2015). Tecnicas de almacen.

Coalla, P. P. (2017). Gestion de Inventarios.

Fernandez, A. C. (2018). Gestion de inventarios. COML0210.

Garcìa, G. L. (2014). Control y Valoracion de existencias (operaciones administrativas de compra-venta.

Gonzales, A. M. (2017). Recepcion, almacenaje y expediccion de productos de la pesca.

Molta, M. (2018). Politica de Competencia Politica y Pratica.

Montes, J. L. (2014). Gestion de Inventarios.

Muñoz, M. D. (2016). Economia de la empresa 2do de bachillerato.

Nathanael Mion & Joannès Vermorel. (febrero de 2012). *Lokad Quantitative Supply Chain*.

Obtenido de https://www.lokad.com/es/definicion-rotacion-del-inventario

Navia, C. F. (2014). Industria de la moda, Produccion y materiales.

Niño, M. B. (2004). Contabilidad, Sistema y Gerencia.

Ortiz, A. S. (2017). Tècnicas de progamación en fabricación mecànica.

Posada, J. C. (2014). Elementos basicos del control, la auditoría y la revision fiscal.

Reglamento para la aplicacion de la ley de regimen tributario interno (RLORTI), Art.37. (27 de 09 de 2018). Obtenido de file:///C:/Users/ESE/Downloads/REGLAMENTO%20APLICACION%20DE%20LA%2 0LEY%20DE%20REGIMEN%20TRIBUTARIO%20INTERNO.pdf

Ruiz, R. R. (2017). Gestiòn de proyectos de instalaciones de telecomunicaciones.

# **ANEXOS**

# Preguntas realizadas a la persona encargada de manejar el sistema contable

1.	Usted recibe algún tipo de documento por parte del transportista al momento de recibir la
	mercadería.
2.	¿Qué tipo de documento es el que usted recibe?
3.	¿Usted archiva el documento que recibe?
4.	Ingresa al sistema contable el documento que le da el transportista
5.	Su trabajo es supervisado por el Gerente del local

# Preguntas Realizadas Al Gerente Del Local

1 ¿Porque implemento un sistema contable en la empresa?
2 ¿Qué sistema contable utiliza?
3 Usted ha presentado algún problema con el manejo del sistema contable
4Usted supervisa el trabajo que realiza el encargado de manejar el sistema contable
5 para realizar algún tipo de pedido se basa en el stock que tiene en el sistema o lo hace de manera manual.

## PRODUCTOS DEL SISTEMA CONTABLE CONFICTICO

CODIGO	CATEGORIA	DESCRIPCION	COSTO	STOCK	STOCK REAL
000900132733	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.12-0.RubioUltraClaro	6,15000	0,00	1
000900132740	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.9-1.RubioCenizoClarisimo	6,15000	0,00	0
000900132757	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.12-1.RubioCenizoUltraClaro	6,15000	1,00	2
000900132764	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCs.8-0.RubioClaro	6,15000	9,00	5
000900132771	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.8-1.RubioCenizoClaro	6,15000	2,00	2
000900132788	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.8-13.RubioBeigeClaro	6,15000	5,00	6
000900132795	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.8-2.RubioMateClaro	6,15000	1,00	1
000900132801	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.9-2.RubioMateClarisimo	6,15000	3,00	1
000900132818	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.7-7.RubioChocolateMediano	6,15000	0,00	0
000900132825	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.8-73.RubioTabacoClaro	6,15000	4,00	4
000900132832	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.7-3.RubioMedianoDorado	6,15000	5,00	5
000900132849	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.7-13.RubioBeigeMediano	6,15000	3,00	3
000900132856	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.12-89.RubioPerlaUltraClaro	6,15000	4,00	4
000900132870	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.7-0.RubioMediano	6,15000	0,00	0
000900132887	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.7-73.RubioTabaco	6,15000	4,00	4
000900132894	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.5-37.CastañoMarronClaro	6,15000	0,00	1
000900132900	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.6-7.RubioChocolateOscuro	6,15000	5,00	5
000900132917	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.7-1.RubioCenizoMediano	6,15000	1,00	0
000900132924	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.7-2.MedianoRubioMate	6,15000	0,00	1
000900132931	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.6-35.RubioMarronOscuro	6,15000	5,00	5
000900132955	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.6-1.RubioCenizoOscuro	6,15000	1,00	1
000900132962	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.6-0.RubioOscuro	6,15000	0,00	0
000900132979	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.5-0.CastañoClaro	6,15000	0,00	0
000900132993	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.5-66.CastañoVioletaClaro	6,15000	7,00	5
000900133006	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.4-0.CastañoMediano	6,15000	6,00	7
000900133013	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.7-75.RubioPalisandroMediano	6,15000	4,00	3
000900133020	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.3-0.CastañoOscuro	6,15000	2,00	1
000900133037	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.2-0.Negro	6,15000	0,00	0
000900133044	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.2-8.NegroAzulado	6,15000	0,00	0
000900133051	Tintes Crema Permanentes	Tnt.Pcs.77-44.RubioMedianoCobreRojizo	6,15000	2,00	2
000900133068	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.66-46.RubioIntensoRojo	6,15000	2,00	1
000900133075	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.55-46.CastañoIntensoRojo	6,15000	2,00	1
000900133327	Tintes Crema Permanentes	Tnt.PCS.9-8.RubioPerla	6,15000	1,00	2
000900134232	Tintes Crema Permanentes	Tnt.HarColor.12-1.RubioCenizoEspecial	6,40000	0,00	1
000900134249	Tintes Crema Permanentes	Tnt.HarColor.12-89.RubioPerladoEspecial	6,40000	0,00	1
1022400005217	Tintes Crema Permanentes	Tnt.Issue.4.Castaño	5,29000	0,00	1
	Tintes Crema Permanentes	Tnt.Issue.6.RubioOscuro	5,29000	6,00	1
1022400621394	Tintes Crema Permanentes	Tnt.Issue.73.RubioDorado	5,29000	0,00	1

CODIGO	CATEGORIA	DESCRIPCION	COSTO	STOCK	STOCK REAL
001205	Crema corporal	Cremcorp. Yanbal.ccoripasion. 100g	5,95000	0,00	1
0011206	Crema corporal	Cremcorp. Yanbal.ccoricristal. 100g	6,25000	0,00	0
0011273	Crema corporal	Cremcorp. Yanbal.lociondeseda.210g	9,00000	0,00	2
0011274	Crema corporal	Cremcorp. Yanbal. Diamantes. 210g	9,00000	0,00	1
0011276	Perfume de Mujer	Perf. Yanbal. Muj. Dulce Vanidad. 50ml	18,95000	1,00	1
001128	Tratamientos con Enjuage	Aceite.Natubell.Manzanilla.60ml	2,00000	10,00	5
0011289	Crema corporal	CremMano. Yanbal. Uña De Gato. 80g	5,75000	1,00	1
0011334	Rimel	Rimel. Yanbal. Crece Extreme	1,12000	1,00	1
0011358	Perfume de Hombre	Perf.Yanbal.Jaque.75ml	29,95000	1,00	2
0011370	Rimel	Rimel. Yanbal. Uniquecil. Negro	6,40000	4,00	3
0011387	Esmaltes	Esm.Yanbal.SuaveLavanda.10ml	4,50000	6,00	6
0011388	Esmaltes	Esm. Yanbal. Seda Imperial. 10ml	4,50000	6,00	4
0011416	Shampoo	Shp.YanbalBiofruit.PeraManzana.300ml	5,15000	0,00	0
0043917000640	Maquinas	Maquina. Whal. Modelo. #78520-508	39,00000	1,00	1
0043917031514	Maquinas	Maquina. Whal. Nasal Trimmer. Modelo. #05642-108	5,50000	2,00	2
0043917865522	Maquinas	Maquina.Whal.Peanut.Modelo.#08655-208	56,75000	1,00	0
0043917916026	Maquinas	Maquina.Whal.Masc.Modelo.#09160-2208	70,00000	2,00	2
004999	Peinillas	Peinilla.ToniyGuy.Carbon.980	2,50000	12,00	10
005007	Miscelaneos Manicure	TinaManicure.Rosada	0,80000	24,00	20
005010004015	Cosmetiqueras	Cosmetiq, Sileti. Macro. #9605	44,50000	0,00	1
005127	Peinillas	Peinilla.TonyyGuy.Carbon.06926	2,50000	10,00	10
005130	Miscelaneos Varios	Maquinadepilar.Single.Heater	12,00000	12,00	11
005134	Rizadores	Rizador. Yichun. Lash Curler	1,35000	36,00	24
005138	Esponjas	Esponja.Lukasi.OnlyForYou.x2	1,00000	12,00	11
005139	Brochas	Brocha.MengPing.Rubor.#84	2,25000	24,00	24
005141	Pincel De Uñas	PincelUñas.Setx8.NailArtBrush	4,60000	12,00	12
005144	Uñas	Uñas.K-NailExtensRedondas.100Tips.#15910	2,50000	6,00	4
005038	Cepillos	Cepillo.ConEspejo.Ang-082	1,50000	36,00	38
005039	Cepillos	Cepillo.Redondo.Madera.Sencillo	0,50000	48,00	45
005041	Ligas-Invisibles	Ligas.JanZhuan	0,50000	24,00	20
005042	Pinchos	Pinchosunidad.Zzam	0,25000	24,00	15
005045	Miscelaneos Herram Capilares	ExtencionCab.Jojo.Pc088.5/HT16A	5,00000	6,00	6
005049	Miscelaneos Herram Capilares	ExtencionCab.Saga60cm.#6	12,00000	4,00	4
005050	Miscelaneos Herram Capilares	ExtencionCab.Saga60cm.#4B	12,00000	5,00	5
005051	Miscelaneos Herram Capilares	ExtencionCab.Saga60cm.#2	12,00000	3,00	3
005052	Miscelaneos Herram Capilares	ExtencionCab.Saga60cm.#4	12,00000	3,00	3
005054	Miscelaneos Herram Capilares	ExtencionCab.Soprano.#4	9,95000	4,00	4

CODIGO	CATEGORIA	DESCRIPCION	COSTO	STOCK	STOCK REAL
11637	Perfumes Mujer	Perf. Yanbal. Muj. Ccori. Rose. 50ml	26,75	-1,00	0
5097	Miscelaneos Varios	Espejito.DeColores.ConCorazon	0,50	-2,00	0
041065181914	Labiales Barra	Lab.Jordana.Crem.HipRose.191	3,65	-1,00	0
041065340489	Rubor	Rubor.Jordana.PinkBeauty.48	6,15	-1,00	3
041065422116	Polvos Compactos	PolvoC.Jordana.Forever.GoldenBeige.111	7,00	-1,00	0
041065516051	Polvos Compactos	PolvoC.Jordana.ClassicSand.05	10,95	-2,00	0
0681441559861	Labiales Barra	Lab.Amorus.Matte.CO-LM-33.Black	1,90	-1,00	0
081555751500	Sombras Ojos	Somb.L.A.Colors.Matte.CES150.JustPeachy	1,75	-1,00	0
081555786120	Rimel	Rimel.L.A.Colors.LashBuilding.Brow.MSR612	1,12	-1,00	0
4714882600147	Miscelaneos Cosmeticos	MoldeCejas.Magical.4Pieza.#DAB302-2	1,12	-1,00	0
616513764010	Brochas	Brocha.Cala.Natural.PowderBrush.#76401	1,12	-1,00	0
676768308018	Rubor	Rubor.BeautyTreats.Flawless.#308	4,90	-1,00	16
676768413033	Glitter	Glitter.BeautyTreats.#413-03.Gemstone	1,12	-1,00	0
690015155149	Uñas	Uñas.Adoro.Pie.Toe-Nails.20Unid	0,50	-4,00	0
6916102521050	Cepillos	Cepillo.Mod.DGAZ21-5	1,40	-2,00	0
6978451231974	Aplique De Uñas	ApliqUnas.NailGlitter.DAB319-7	4,50	-1,00	12
716189201151	Brochas	Brocha.Princesa.EyeShaderBrush.#J115	1,55	-1,00	0
7501020612035	Algodón	Algodón. Zuum. 100g	1,12	-1,00	0
752830754940k	Miscelaneo Cosmeticos	SelloDelinear.VampStamp.Kitten	6,60	-1,00	8
7702045542011	Tratamiento con Enjuague	Trat.Konzil.Elixir.290ml	1,12	-1,00	0
7702113028423	Crema-Desenred Peinar Bbay	Desenred.Muss.Girls.150ml	5,50	-1,00	0
7702433284097	Polvos Compactos	PolvoC.Vogue.Atibrillo.Trigueño.01	3,10	-3,00	0
7707307032989	Protector De Calor	ProtCalor.LaPlanshaIonx.Gel.16gr	1,12	-1,00	0
7707340751298	Medias Nylon	Medias.Jenny.Sandalia.Venecia.G	5,25	-1,00	1
7861076253683	Tintes Crema Permanetes	Tnt.Brilho.8.RubioClaro	2,20	-1,00	0
7861097511526	Colonias Mujer	Colon.CYL.ParisHotel.125ml	2,50	-1,00	0
7861168771330	Esponjas	Esponja.MakeupPro.#E37646-6	3,60	-1,00	0
7861168771859	Miscelaneos Cuidado FAcial	CintilloFacial.TurbanCap.E37629-4	1,12	-2,00	0
7862100041535	Alcohol	Alcohol.Weir.Spray.250ml	2,70	-1,00	0
7898468518655	Shampoo	Shp.+Acond.Alfaparf.Yellow.SilverColor.20ml	1,75	-4,00	0
7899089477611	Acondicionadores	Acd.Avon.Natur.Reparacion.300ml	3,00	-1,00	0
7909189032259	Crema Corporal	CremCorp.Avon.LatinAttiAmour.90ml	3,75	-1,00	0
8023277121959	Planchas	Plancha.Gama.Mod.UltraXwDigHit	120,00	-5,00	0
8033210299379	Mousse	Mous.Echos.Estyling.Curl.250ML	7,45	-4,00	0
811837012551	Uñas	Uñas.Amazing.Ext.FrenchClassic.20Unid	1,12	-1,00	0
849136001655	Sombras Ojos	Somb.lapiz.CityColor.Jumbo.#AEL-12K	1,12	-1,00	0
850623005216	Pestañas Bandas	PestBand.J-Lash.#WSP	1,90	-2,00	0
850623005780	Pestañas Bandas	PestBand.J-Lash.#Jg-747M	3,50	-1,00	0

## BODEGA DEL LOCAL COMERCIAL JENNY BEAUTY



